

8052

RESOLUCION de 23 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de San Sebastián, referente a la convocatoria para proveer una plaza de la cátedra de «Música de Cámara del Conservatorio Municipal».

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» número 17, de 8 de febrero de 1982, y en el número 22, de 19 de febrero de 1982, se publican, respectivamente, las bases íntegras de la convocatoria de concurso-oposición libre para provisión de una plaza de la cátedra de «Música de Cámara» del Conservatorio Municipal de la ciudad de San Sebastián y la modificación de la base 3.ª de dicha convocatoria.

Quienes deseen tomar parte en este concurso-oposición deberán presentar sus solicitudes en el Registro General de este Ayuntamiento dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

San Sebastián, 23 de febrero de 1982.—El Alcalde.—4.269-E.

8053

RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Guadalajara, referente al concurso para proveer el cargo de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Guadalajara.

Relación definitiva de admitidos por orden alfabético y excluidos al concurso de provisión del cargo de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Guadalajara, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 281, de 24 de noviembre de 1981, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 131, de 31 de octubre de 1981, que se formula en cumplimiento de lo establecido en los artículos 5.2 y 6.1 del Decreto 1411/1968, y conforme a la base 5.2 de la convocatoria.

Admitidos

Don Antonio Acebrón Orozco, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión del Ministerio de Hacienda, especialidad Contabilidad y Gestión.

Don Pedro Alcutén Pescador, pertenece al Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado.

Don José Luis Alonso Hernández, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Aurelio Pedro Ausere Bara, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Gabriel Correa Cabellos de Oropesa, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Eduardo Díez Infante, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don José María Domínguez y Sáenz de Viguera, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Antonio Duque del Yerro, pertenece al Cuerpo Especial de la Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Juan Ferré Francés, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Ramón Gally Fernández, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad de Aduanas.

Don Fernando García Guzmán, pertenece al Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado.

Don Lorenzo González Domareta, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Julián Sánchez Zancudo, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Gestión y Contabilidad.

Don Rafael Serrano Juste, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Ruperto Valenciano García, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don José Antonio Vega Benavides, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Gestión y Contabilidad.

Don Javier Vicente Argüelles, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad de Aduanas.

Excluidos

Ninguno.

El Tribunal que juzgará los méritos de los concursantes al indicado concurso para proveer la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Guadalajara se compondrá de los siguientes miembros:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio López Fernández, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, como titular, y don Emilio Clemente Muñoz, Vicepresidente de la Diputación, como suplente.

Vocales:

Don Francisco Aifón López, como titular, y don Angel del Amo Ambrona, en calidad de suplente, ambos Diputados provinciales.

Don Miguel Angel Buitrago Novoa, Abogado del Estado Jefe, como titular, y don Mariano Atienza Margalet, Abogado del Estado sustituto, en calidad de suplente.

Don Emilio Ramón Pardo Peralta, Tesorero de la Delegación de Hacienda, como titular, y doña Josefa García-Bardón García, Jefe de la Sección de Recaudación de la Tesorería de Hacienda, en calidad de suplente.

Don Julián Sevilla Vallejo, Secretario general de la Jiputación, como titular, y don Jaime Iborra Ubeda, Oficial Mayor de la Diputación, en calidad de suplente.

Don Cándido García de la Sant. Casanueva, Interventor de la Diputación, como titular, y doña Olga Notario Carbonero, Jefe de Contabilidad de la Diputación, en calidad de suplente.

Don Rafael de Mora-Granados Marull, Depositario, como titular, y don Luis Domenech Monje, Ayudante de Caja de la indicada Diputación, en calidad de suplente.

Don Luis Fermín Domingo de Lucas, Jefe provincial del Servicio de Recaudación de la Diputación, como titular, y don Saturnino Gómez Téllez, empleado del Servicio, en calidad de suplente.

Lo que se hace público en cumplimiento de los preceptos citados al principio.

Guadalajara, 24 de febrero de 1982.—El Presidente, Antonio López Fernández.—4.264-E.

8054

RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Palencia, por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos provisionalmente al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad 15 plazas de de Ayudantes Técnicos Sanitarios.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Palencia» número 22, de 19 de febrero de 1982, se publica relación de admitidos y excluidos provisionalmente al concurso-oposición convocado por esta excelentísima Diputación Provincial para la provisión en propiedad de 15 plazas de ATS (Ayudante Técnico Sanitario).

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo y número 2 del artículo 5.º de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968, se concede a los interesados el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para formular las reclamaciones que se estimen convenientes.

Asimismo se hace público que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 142, de 27 de noviembre de 1981, se publica la corrección de errores advertidos en las bases de la convocatoria indicada, que podrá ser recurrida en los mismos términos que las bases aludidas.

Palencia, 24 de febrero de 1982.—El Secretario general.—4.314-E.

8055

RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Sevilla, referente a la oposición para proveer dos plazas de Veterinarios.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 45, de fecha 24 de febrero de 1982, se publica la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para proveer dos plazas de Veterinarios de la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En dicha lista se declaran admitidos a un total de 25 aspirantes, que solicitaron, dentro del plazo reglamentario, tomar parte en dicha oposición, sin que quede ningún aspirante excluido.

Lo que se hace público, a los efectos prevenidos en la base 3.ª de la convocatoria.

Sevilla, 24 de febrero de 1982.—El Presidente, Manuel del Valle Arévalo.—4.336-E.

8056

RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Aranjuez, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Arquitecto.

La Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión ordinaria de 22 del actual, aprobó la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado para provisión en propiedad, de una plaza vacante de Arquitecto municipal, con el siguiente resultado:

Admitidos

D.ª María Angeles Alvarez-Builla Gómez.

D.ª María Victoria Ania García.

D.ª Beatriz Blanco García.